

Am 5. April 2023 ist

Hans Westenberger

verstorben.

In der Zeit von Dezember 2013 bis September 2016 gehörte er der
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Dreieich als Stadtverordneter an.

In der Zeit von Januar 2014 bis September 2016 war er darüber hinaus Mitglied
des Ausschusses für Soziales, Sport und Kultur.

Hans Westenberger hat sich in den Jahren seiner ehrenamtlichen Tätigkeit mit
großem Engagement jederzeit für die Belange seiner Mitbürgerinnen und Mitbürger
und zum Wohle der Stadt Dreieich eingesetzt.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Dreieich

Bettina Schmitt

STADTVERORDNETENVORSTEHERIN

Der Magistrat der Stadt Dreieich

Martin Burlon

BÜRGERMEISTER